

ttSternsinger von Bad Bellingen, Bamlach und Rheinweiler erreichen tolles Spendenergebnis 2019 – Für Kinder in Peru und weltweit!!

Bei der diesjährigen Aktion Dreikönigssingen unter dem Motto: „**Wir gehören zusammen in Peru und weltweit**“ waren Anfang Januar in **Bad Bellingen, Bamlach und Rheinweiler** **24 Sternsinger** unterwegs, und setzten ein politisches und soziales Zeichen, um den Ärmsten der Welt zu helfen. Bei sonnigen, aber kalten Widrigkeiten waren sie hochmotiviert dabei und sammelten ein stolzes Spendenergebnis von insgesamt

6´007,27 €.

in **Bamlach** mit dabei waren:

Nils Fräulin, Leon Thielen, Florian Muschke, Josephine Sommerhalter, Philipp Waiz, Ronja und Aaron Weh, Juliane Schmid, Luca Nunninger, Alina und Sophie Krieger sowie Felix Thoma unter der Begleitung von Olesja Krieger, Sonja Schmid und Susi Weh.



In **Rheinweiler**:

Louisa von der Mark, Simon, Jonas und David Rotthaus, Sarah-Maria Schladerer sowie Jeremie Rösch unter der Begleitung von Sabine Fräulin und Sophia von der Mark.



Und in **Bad Bellingen:**

Ludwig Gründel, Simon Ornelli, Elisa Karing, Shalika Knecht, Magdalena und Cassandra Lippe unter der Begleitung von Sybille Gründel, Cassandra Lippe und Monika Schlecht.

Vielen herzlichen Dank für Euren Einsatz. Das war wieder eine super Aktion und tolle Leistung von Euch!!!

Ein herzliches Dankeschön auch an die Metzgerei Dosenbach, für die Bewirtung der Sternsinger aus Rheinweiler.

Ein herzliches Vergelt's Gott an Familie Speck/Markushof für die Stärkung und an die Firma Maler Gründel für die Verpflegung im Sternsinger-Express, ohne den wir dieses Jahr nicht überall hingekommen wären.

Ebenfalls möchten wir uns bei allen Sternsinger-Eltern bedanken, die uns während der Aktion immer wieder unterstützen, und ihre Kinder in der Mitwirkung bestärken.

Ein weiteres Dankeschön geht auch an alle großzügigen Spender, die mit Ihrer Spende den Kindern in Peru und weltweit helfen.

Die Sternsinger aus Rheinweiler besuchten am Freitag, den 04.01.19 noch das Pflegeheim im Schloss und sangen dort für die Bewohner. Eine Abordnung der Sternsinger besuchte am 06.01.19, nach dem gemeinsamen Rückkehr Gottesdienst der Seelsorgeeinheit Schliengen, das Thermalbad in Bad Bellingen.

Sophia von der Mark



1 Gruppenbild nach der Aussendung in Bamlach am 02.01.19



2 Besuch im Pflegeheim Schloss Rheinweiler am 04.01.19